
  

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE 
DU COMITÉ DE PARENTS DU CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DE LA RÉGION-

DE-SHERBROOKE TENUE LE MERCREDI 10 NOVEMBRE 2021 
DE FAÇON VIRTUELLE 

 

PRÉSENCES À LA SÉANCE : 
ÉCOLES DÉLÉGUÉS PRÉSENTS  

  
PRIMAIRE  
  
Alfred-Desrochers Félix Étienne Tremblay 
Aventuriers, des Nathalie Ramonda 
Avenues, des  
Beaulieu Catherine Noreau 
Boisé-Fabi, du  
Boisjoli, du Étienne Paradis 
Brébeuf Patricia Marchand 
Carillon, de Audrey Mercier 
Champlain Guillaume Lauzier et Josianne Dorion 
Cœur-Immaculé, du Yannick Adelise 
Croisé, de la Steve Morin 
Desjardins Lysandre Lebel 
Desranleau Jocelyne Beaupré 
Deux-Rives, des Luc Fortin 
Écollectif Céline Fouquet et Jacinthe Millaire-Beauregard 
Enfants-de-la-Terre, des Michèle Boudreau 
Eymard  
Hélène-Boullé  
Jardin-des-Lacs Julie Maurice 
Jean-XXIII  
LaRocque  
Maisonnée, de la Déborah Montambault-Trudel 
Marie-Reine Vicky Grenier 
Notre-Dame-de-la-Paix  
Notre-Dame-de-Liesse Jessica Durocher 
Notre-Dame-des-Champs Sara Clavet-Ducharme 
Notre-Dame-du-Rosaire Katerine Roy 
Passerelle, de la  
Pie-X-de L’Assomption Valérie Gagnon 
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Quatre-Vents, des Isabelle Couture 
Sacré-Cœur, du Sophie Desharnais 
Saint-Antoine  
Sainte-Anne Jean-François Paradis 
Saint-Esprit, du Alessandro Telonio 
Samare, de la  
Soleil-Levant, du  
Source-Vive, de la Marie-Claire Dumont 
Sylvestre Julie ? 
Touret, du Jean-François Nadeau 
  
SECONDAIRE  
  
Mitchell-Montcalm  
Montée, de la Caroline Chartier 
Phare, du  
Triolet, du Isabelle Bonneville 

1. Ouverture de la séance et vérification du quorum 
Mot de bienvenue et accueil des nouveaux membres 
Le quorum étant observé, Étienne Paradis ouvre la réunion à 19 H.    

2.     Adoption de l’ordre du jour 
L’ordre du jour suivant est présenté : 
1. Ouverture de la séance et vérification du quorum  

  Mot de bienvenue et accueil des nouveaux membres  
2. Adoption de l’ordre du jour  
3. Adoption du procès-verbal du 13 octobre 2021 
4. Discussion avec le directeur général (Christian Provencher) 
5. Présentation projet de plan triennal (Paule Corriveau) 
6. Résolutions concernant la consultation sur la politique des inscriptions 
7. Informations 

a) Parents au conseil d’administration 
b) La présidence et vice-présidence  
c) La trésorerie  

8. Les chantiers du comité de parents 2020-2021 
9. Nouvelles des écoles 
10. Comptes rendus des comités 
      Responsable du comité de consultation  
     Responsable du comité de formation par Marie-Christine Lessard 

    Responsable du comité de communication par David Maurice 
      Représentant au comité EHDAA par Jean-François Paradis 

    Représentant au transport par Isabelle Bonneville 
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2.  Adoption de l’ordre du jour  

Il est proposé par Félix-Étienne Tremblay, appuyé par Michèle Boudreau d’adopter le 
projet d’ordre du jour tel que présenté. 

 
3. Adoption du procès-verbal du 13 octobre 2021 

Il est proposé par Félix-Étienne Tremblay, appuyé par Luc Fortin d’adopter le projet 
d’ordre du jour tel que présenté 

 
4. Discussion avec le directeur général (Christian Provencher) 

 

5. Présentation plan triennal (Paul Corriveau) 
 
 
6. Résolution concernant la consultation sur la politique des inscriptions 

Il est proposé par Josiane Dorion et appuyé par Isabelle Bonneville d’approuver la 
politique des inscriptions. Résolution CP 2021-2022-001.  

 
7.   Informations 

    a) Parents au conseil d’administration par Katerine.  
 Il n’y a pas eu de rencontre du CA. Mais il y a eu une séance de travail. La prochaine 

rencontre officielle (publique) sera le 7 décembre 2021. 
b) La présidence et la vice-présidence par Étienne Paradis et Michèle Boudreau. 
Les codes pour les webinaires de la FCPQ nous ont été envoyés. 
Étienne nous avise que la 1ere rencontre de la FCPQ aura lieu le 20 novembre en 
mode hybride; certains parents en présentiel et d’autres en virtuel. 

 
c) La Trésorerie avec Isabelle Bonneville.  
Le budget a été reçu, il nous sera présenté en décembre. 
 

8.    Les chantiers du comité de parents 2020-2021 

Impacts de la COVID 
Frais chargés aux parents 
Formations pour les parents 
Communication entre les instances 
Suivis auprès du centre de services 
 

9.    Nouvelles des écoles 
Katerine Roy Notre-Dame-du-Rosaire; l’école a dû fermer ses portes à cause de 
nombreux cas d’éclosion. 11 classes sont revenues en présentiel le 9 novembre et 
10 classes seront de retour la semaine prochaine. 
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Étienne demande à Céline de l’école Écollectif des nouvelles concernant 
l’implication des parents en ce début d’année. Il y a encore du travail à faire au 
niveau de la communication entre la direction et les parents. Ils reçoivent les 
services d’une entreprise mandatée pour aider à créer un cadre favorisant une 
saine collaboration entre les 2 parties. 
 
Steve Morin La Croisée ; beaucoup de professeurs se sont impliqués pour faire 
une levée de fonds pour permettre l’achat de matériel. 

 
Étienne école du Boisjoli ; la vente de produits écologiques s’est très bien déroulée 
l’année dernière, elle a permis de ramasser 10 000$, également la course des 
cougars qui a lieu au parc central est également une bonne source de revenu. 

 
11.  Comptes rendus des comités 

Responsable du comité de consultation (aucun responsable) 
 
Responsable du comité de formation par Marie-Christine Lessard 
 
Responsable du comité de communication par David Maurice 
 
Représentant au comité EHDAA par Jean-François Paradis ;  

Une communication a été envoyée à toutes les écoles pour aviser que l’AGA aura 
lieu le 15 novembre. Un vote a eu lieu sur la constitution du comité EHDAA, 9 
parents siègeront. 

 
Représentant du transport par Isabelle Bonneville;  

Une première rencontre a eu lieu, ils sont à évaluer/analyser/négocier les contrats 
qui sont à échéances avec les transporteurs. Points soulevés par des parents :  

- Est-ce que les chauffeurs sont bien formés pour attacher les enfants dans les 
autobus transportant des élèves à besoins particuliers ? 

- Est-ce que les chauffeurs ont leur cours de premiers soins ? 
- La sécurité de nos élèves est importante, il serait important que le CSSRS ne 

se contente pas du soumissionnaire au prix le plus bas au détriment de 
chauffeurs plus qualifiés. 

 
 
12. Questions et échanges 

 
 
13. Levée de l’assemblée 

L’assemblée est levée à 21 :03, proposée par Katerine Roy, et appuyée par Isabelle 
Bonneville.  

 
____________________________ __________________________ 
 Étienne Paradis Marie-Claire Dumont 
 Président        Secrétaire 
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